
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

◆メーキャップ

３／７ 佐渡 正幸君、中島谷 友一朗君（釧路西 RC）

３／７ 佐渡 正幸君、中島谷 友一朗君、長内 信辰君（釧路北 RAC）

◆出席報告【会員総数 74 名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 74 名】

本日の出席率     出席者 35 名  メーキャップ 5名 出席率 52.9％

前々回の修正出席率   出席者 37 名   メーキャップ 0名 出席率 45.9％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ４５１,０００円）

・本日の職場訪問、大澤市議よろしくお願いします ～佐渡 正幸君

・本日も宜しくお願いします ～中島谷 友一朗君

・遅刻しました ～伊賀 敬司君

・５９歳、還暦へのカウントダウン始まります ～大友 淳君

・本日の傍聴ありがとうございます ～大澤 恵介君

・本日司会です。宜しくお願いします ～工藤 健司君

・大友さんお誕生日おめでとうございます ～坂入 信行君

・久しぶり２年ぶりに出席です。よろしくお願いします ～佐賀 護君

・佐賀さんお久しぶりです ～萩原 昭博君

・本日もよろしくお願いします ～松田 有律香さん

皆さんこんにちは、本日も例会にお越し頂きまして誠にありがとうございます。

今日は越後さんのピアノも春らしい曲が流れていました。この北国釧路にもようやく春の

兆しが段々と近づいてきたと感じています。しかしながら、まだまだ寒い日もあり、季節

の変わり目でもあります、会員の皆様も十分にお体に気を付けてロータリーの活動そして

仕事にも励んでいただきたいと思います。

この季節になりますと思いますが、明後日の３．１１東日本大震災より丸 5年経つ事にな

ります。昨年もそうでしたが、中々復興が進まないと言う声がその地域に住んでいる人の

みならず、全国からも高いパーセンテージの統計が報道されています。何年経ったらみん

なが復興したと言う思いになるのかと私は感じています。おそらくロータリーにおいても

奉仕活動を行っていると思います。そして、それぞれの個人個人がこの震災には心を持っ

てボランティア、復興にあたっているのだと思いますが、本当に早いうちに日本のみんな

がそして世界の人々も注目しておりますので、本当に復興したと言う流れを作って頂きた

３月９日（水）本年度第３３回（通算 第２８１４回）

「 職場訪問例会（市議会一般質問傍聴） 」移動例会
担当/担当 職業奉仕委員会   １２時３０分～釧路プリンスホテル → 釧路市議会場

◆会長挨拶

《佐渡会長》



いと思います。そして我々の地域としては、3 月 12 日に待ちに待った阿寒インターチェ

ンジ並びに外環状の供用が始まる事になります。本当に長い期間を要して高速道路がつい

に阿寒にやって来ると言う事で、我々の地域にとっても、これから出る方にとっても、受

け入れる方にとっても地域の活性化に繋がる部分だと思います。我々ロータリアンはこの

地域の中で職業として生業を持ち、そしてそこの収益を持ってロータリーの活動をしてい

る部分でありますから、この高速道路で地域の更なる活性化に繋げるようにロータリアン

としても頑張って行きたいと思っております。

今日は職場訪問例会と言う事で、先ほど大澤市議からもお話が有りました通り、市役所で

議会を傍聴いたします。職場訪問と言う事で理事会でも色々と選定で悩んだ部分もありま

したが、一義的には職場訪問は会員の企業を訪問してそこから異業種交流と言う事で、そ

こから色々な見識を深めた中で、自分の職業や社会生活に役立てると言う事でございます

ので、まさに我々のメンバーに市議会議員がおりますので、その一つの職場をしっかり訪

問し勉強した中でそれぞれの皆様の仕事、家庭そしてロータリーの活動に役に立って頂け

ればと思います。

長い時間となろうかと思いますがよろしくお願い申し上げ会長としての挨拶といたしま

す。

パーソナルボックスへナシ

回覧として３点

１．３月１２日開催「ＩＭ」タイムスケジュール。

２．釧路北ＲＡＣから３月例会のご案内。

３．The rotarian ３月号。

報告（口頭）として４点

・３月１２日（土）に釧路ＲＣのホストによる「ＩＭ」開催の案内。全員登録となっ

ていますので欠席で返信されていても当日参加出来る事になった会員は幹事まで

お知らせ下さい。アカデミー研修は入会３年目までが対象となります。研修は当

クラブ北川理事が講師を、その後のメインプログラムパネラーとしては本間（弘）

理事がつとめます。

・国際ロータリー第２６９０地区の PETS が３月１２日・１３日鳥取県米子市にて開

催されます。当クラブ足立ＰＤＧが「会長エレクトに向けた講演」のため参加さ

れますことをお知らせいたします。

・５月２８日（土）～６月１日（水）までソウルで行われます国際大会の件。

現在１０名の参加登録を済ませています。今後は３月３１日：割引登録の締切日：

３７５＄、４月３０日：登録／チケットのキャンセルの締切日：４１０＄となって

おりますので、大会参加希望の会員は幹事まで申し付け下さい。

・新入会員として承認いただいておりました藤平僚馬さんですが、この度は下記理由

にて（時系列）入会をしないことになりました。

① ２３歳でまだ早すぎると父との最終的な話し合いで決まる。

② 田野推薦者と本人が協議し、アクトの活動を説明、本人が理解する。

③ ロータリーは将来の目標として現時点ではアクトへの入会を決める。

◆幹事報告

《中島谷幹事》



当クラブメンバーの 大澤 恵介市議より傍聴に関する注意事項の説明

市議会一般質問傍聴

「 職場訪問例会（市議会一般質問傍聴） 」移動


